

Compaginar educación con demanda laboral, clave (El Financiero 10/12/14)

Compaginar educación con demanda laboral, clave (El Financiero 10/12/14) Marcela Ojeda
mojeda@elfinanciero.com.mx Miércoles, 10 de diciembre de 2014 AL crecerá menos de 1.5% en 2014; tasa inferior al promedio de la OCDE. El esfuerzo por mejorar la educación debe compaginarse con una oferta educativa que esté en sintonía con las destrezas que el mercado laboral demanda, a fin de resolver la paradoja que hoy tenemos, de que existen millones de jóvenes desempleados, y empresas quejándose que no encuentran el talento adecuado, subrayó José Ángel Gurría. En entrevista con El Financiero, el secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) agregó que América Latina es el lugar del mundo donde el problema de adecuación entre la oferta de la mano de obra y la demanda, es más difícil. Dijo que si bien alrededor del mundo siempre hay ajustes entre las habilidades con que los jóvenes salen al mercado laboral, y la demanda, el problema es cuando lo que se ofrece está muy lejos de lo que se está demandando, porque mientras más distancia exista, los ajustes toman más tiempo; son más ineficientes y más caros. Detalló que en América Latina y el Caribe, cerca de 36 por ciento de las empresas que operan en el sector formal de la economía consideran como una barrera importante la falta de una fuerza laboral adecuadamente formada, mientras que el promedio mundial es de 20.9 por ciento. 2015 tampoco pinta muy vigoroso. De acuerdo con el informe "Perspectivas económicas de América Latina 2015", publicado por la OCDE, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), la región se ralentizó en 2014, creciendo por debajo de 1.5 por ciento, con lo que por primera vez en una década, la tasa de crecimiento es inferior a la del promedio de la OCDE. Además, no previeron una recuperación muy vigorosa de la economía para 2015, de acuerdo con las proyecciones de las últimas semanas por lo que los organismos instaron a tomar medidas para abordar esta ralentización, mejorando más el nivel educativo y abordar las persistentes y profundas desigualdades socioeconómicas.